

# OPINI PUBLIK

## Kodim 0824/Jember Upacara Bendera, Dalam Amanat Tertulis Panglima TNI Berpesan Prajurit TNI Harus Bermental Sapta Marga

Siswandi - [JEMBER.OPINIPUBLIK.ID](http://JEMBER.OPINIPUBLIK.ID)

Jan 17, 2023 - 11:17



JEMBER - Upacara Bendera yang dilakukan secara rutin pada setiap bulan setiap Senin Minggu pertama dan setiap tanggal 17 di satuan TNI, juga dilaksanakan di Kodim 0824/Jember, pada Selasa 17/01/2023.



Bertindak sebagai inspektur upacara Letkol Ckm Mahyudi, Kepala Rumah Sakit Angkatan Darat (RSAD) Baladhika Husada Jember, mewakili Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan yang sedang melaksanakan kegiatan dinas diluar kota.

Dalam upacara yang dihadiri oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Kepala/Komandan satuan dinas jajaran Kodam V/Brw yang ada di Kabupaten Jember, Para Danramil jajaran beserta anggotanya sebagai pasukan upacara, dibacakan amanat tertulis Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono.



Dalam sambutannya Laksamana Yudo Margono yang dilantik sebagai Panglima TNI pada 19/0/12/2022 tersebut menyampaikan beberapa penekanan kepada seluruh prajurit TNI agar terus mengabdikan dengan tulus dan ikhlas dilandasi keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan yang maha esa, selalu berpedoman kepada Pancasila, UUD 1945 Sapta Marga, Sumpah Prajurit serta 8 Wajib TNI.

Selalu meningkatkan sumberdaya prajurit agar profesionalis, tangguh, bermoral, berdedikasi dan mempunyai loyalitas tinggi dan bermental Sapta Marga.

Tingkatkan soliditas antar satuan TNI dan TNI dengan Polri, Bantunkesilitan rakyat guna memberikan rasa aman dari segala bentuk ancaman, dan mampu memberikan manfaat bagi rakyat disekitarnya.



Stop aksi arogansi prajurit TNI, kalian harus tegas namun tetap humanis dan disegani, sehingga selalu mendapatkan simpati dari rakyat. Jelas Laksamana TNI Yudo Margono.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi melalui selulernya menyampaikan terima kasih kepada Kepala RSAD Baladhika Husada Jember, atas berkenannya mewakili sebagai inspektur upacara.

Terkait dengan arahan Panglima TNI, saya perintahkan kepada seluruh prajurit Kodim 0824/Jember untuk selalu mempedomani isi amanat tersebut, sebagai landasan tugas kita sebagai prajurit kewilayahan.



Jalin sinergi dan kolaborasi lebih erat dengan aparat terkait diwilayahnya masing-masing, dan bangun terus kebersamaan dengan masyarakat, raih simpati masyarakat demi nama kehormatan diri serta nama baik institusi TNI yang kita cintai bersama. jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)